
＜はじめに＞  

 緊急事態宣言が９月３０日をもって解除されました。学校の

教育活動を徐々に通常の活動に戻していきます。しかし、完全に

終息したのではなく、次の第６波がいつ来るのかわかりません。

これまで同様、３密、換気、消毒、マスク着用は継続いたします。

ご家庭でもご指導よろしくお願いいたします。 

＜３年生 受験本番へ＞ 

１０月１日（金）３年生は学力診断テストを受験しました。こ

の試験は１１月も行われますが、現在の実力を試すテストで、自

分の進む高校などの進学先を決定する上で、重要な資料となります。３年生は

体育館で一斉に取り組んでいました。 

＜ICT支援員さん紹介＞ 

これまで週に１回程度来校していた ICT 支援員さんが１０月から毎日来校

し、本校の情報教育を支援していただくことになりましたので紹介します。教

室で先生と一緒に生徒の支援を行います。 

＜美術作品＞ 

学校内には多くの美術作品が展示されています。授業で制作

した作品、美術部の作品、有名画家が描いた作品（レプリカ等）

があります。昇降口入って右側の壁に美術部 1年生によるチョ

ークアートの作品がありましたので紹介します。 

 

＜新役員の抱負＞ 

 

＊専門委員長は次号で紹介します。 

 

＜新部長の抱負＞ 

 
＜10月・１1月・１２月の主な日程＞ 

 
＜連絡＞ 

・１１月５日（金）は今年初めての授業参観（1、2年生）を行います。分散開催として、原則出

席番号が奇数の生徒は 4 時間目、偶数の生徒は 5 時間目に行います。ご予定をお願いいたしま

す。 

部 活 動 クラス 名 前 部長の抱負、新人戦・コンクール等の決意、文化発表会への取り組み

美 術 3 黒 川 璃 子
これから美術部では文化発表会に向け、限られた時間の中で個人制作に力を入れていきたいと思います。また、日々の活動では技術を
上げていけるよう基礎練習を頑張っていきます。

吹 奏 楽 3 堀 歩 未
吹奏楽部は新体制での部活動がスタートし、練習に励んでいます。先輩方が引退され、正直とても心細いですが、一人一人が今できるこ
とを精一杯して、１歩ずつ成長していきたいです。文化発表会では３学年揃っての最後の演奏になるので少しでもいい演奏ができるよう
に頑張ります。

放 送 6 𠮷田　ことね
県大会で上位を目指します。そのために基本の練習を毎日一生懸命に行い、お互いに切磋琢磨し合いたいです。また、文化発表会ではテ
レビ番組・ラジオ番組の編集もみんなで頑張りたいと思います。

科 学 3 宮 本 楓
科学部は文化発表会に向けて、実験の内容や結果について掲示物を作っています。実験の内容は面白いものばかりなのでぜひ、見に来
てください。

女 子 バ ド ミ ン ト ン 1 藤 戸 玲 凪
緊急事態宣言による部活動中止で、思うように練習を行うことはできませんでしたが、今、持っている力を出し切って、悔いのない新人
戦になるように一生懸命頑張ります。

男 子 バ ド ミ ン ト ン 4 芳 田 楽
新人戦は筑紫・筑前地区大会優勝、県ベスト４を目標に頑張っています。文化発表会、コンクールはコロナ禍でできない内容が多いと思い
ますが、その分運動部としてできることを盛り上げていきたいと思います。燃えろ、学中魂！！

女 子 陸 上 5 板 倉 芽 衣
コロナ感染症で部活動がなくなり、不安でいっぱいでした。しかし、２週間という短い期間でつながりやパワーを取り戻してきました。新
人戦では一人一人が今出せる最大限の力を発揮し、次の大会に進んでいけるように頑張ります。応援よろしくお願いします。

男 子 陸 上 4 今 任 琢 磨
全員が全力を出し切って、筑前大会新人戦で学中男女の総合優勝を狙いたいと思います。練習の成果を発揮し、悔いのないように頑張
りますので応援よろしくお願いします。

女 子 バ レ ー 6 河 部 来 春
筑前大会に出場し、上位を目指します。そのために練習では時間を有効に使い、１球１球を大切にしていきたいです。部員みんなで頑張り
たいと思います。

男 子 バ レ ー 7 曽根崎琉唯斗
僕たちの目標は新人戦の県大会で優勝することです。毎日の練習で１プレイ１ボイスを意識し、部内での役割を責任をもって行っていま
す。これからもチームの向上のために頑張っていきます。

剣 道 1 品 川 琴 美
新人戦では男子は筑前大会出場、女子は筑前大会、県大会に出場できるように練習メニューを新しく変えてみたり、自主練習をしたりし
て、チームの仲を深め、頑張ります。

女 子 ソ フ ト テ ニ ス 7 清 水 碧
コロナ禍の中、新人戦が開催されることに感謝し、今まで教えてくださった先生、先輩方に恩返しができるよう残された練習時間を大切
に、練習の成果が出せるように全員で県大会出場を目指して頑張ります。

男 子 ソ フ ト テ ニ ス 2 前 田 恵 汰
コロナ禍でなかなか部活動が出来ず、試合も中止になる中で新人大会という２年生においての大きな通過点となります。全員で力を合
わせて、県大会出場という先輩方から受けついだバトンをしっかりとつなぐことができるように頑張ります。

女 子 卓 球 2 松 尾 乙 葉
新型コロナウイルス感染症の影響により思ったように練習が出来ませんでしたが、その中でも皆で協力して効率の良い時間、チームワー
クを高められる時間にしていきます。新人戦では練習してきたことを発揮し、良い結果を残したいと思います。

男 子 卓 球 3 伊 藤 唯 人 新チーム３６人で新人戦筑紫区大会優勝を目標にしています。チーム全員で頑張るので応援をよろしくお願いします。

野 球 3 高 見 征 弥
新チームになって、まだまとまりが十分ではありませんが、日々の練習からしっかり取り組み、家でも個人で練習を頑張り、筑紫区大会優
勝を目指すので応援よろしくお願いします。

女 子 バ ス ケ 2 川 﨑 琴 乃
新型コロナウィルス感染症の影響で１，２年生は練習が思ったようにできていないと思うけど、一人一人が練習で教えてもらったことを
精一杯出し切り、笑顔で楽しく１勝でも多く勝てるように力を合わせて頑張りたいと思います。

男 子 バ ス ケ 6 上 田 光 太 郎
僕たちは何事にしっかり取り組み、最後までやり抜く、そういった精神を持って全力を出して頑張ります。新人戦で自分たちの全てを出
し、最後は笑顔で終われるよう頑張ります。

サ ッ カ ー 4 守 部 孔 子 郎
新人戦は県大会に行くことが目標です。学校生活では学中のサッカー部という自覚を持ち、立ち止まり挨拶や試合出場のマナーなどで
学中と言えばサッカー部と言われるように頑張っていきます。

1 日 （金） ３学年学力診断テスト 1 日 （月） ３学年学力診断テスト

5 日 （火） 前期終業式 5 日 （金） ３年進路説明会、１年２年は授業参観

6 日 （水） 秋休み（１１日まで） 11 日 （木） 後期中間考査（３年技能教科）

8 日 （金） 漢字検定（２回目） 12 日 （金） 後期中間考査

12 日 （火） 後期始業式、生活点検 16 日 （火） ２年暴力団排除・薬物乱用防止教育

15 日 （金） 3年生修学旅行（バスハイク） 22 日 （月） 専門委員会・部長会

19 日 （火） 文化講演会（落語 学校寄席） 29 日 （月） 教育相談（１・２年）・三者面談開始（3年）

22 日 （金） 文化発表会

25 日 （月） 役員交代式 15 日 （水） １年自然教室（夜須）２年修学旅行（関西方面）

16 日 （木） １年自然教室（夜須）２年修学旅行（関西方面）

17 日 （金） １年自然教室（夜須）２年修学旅行（関西方面）

17 日 （金） ３年生クラスマッチ

20 日 （月） 専門委員会

21 日 （火） 学校運営協議会

24 月 （金） 後期前半終業日

１１月の主な行事日程（予定）

*中体連新人大会（筑紫・筑前・県）の日程は各顧問にお
尋ねください

10月の主な行事日程（予定）

１２月の主な行事日程（予定）

 手 を つ な ぐ 
 

 
コミュニティスクール太宰府市立学業院中学校だより 

令和３年１０月号 文責 校長  

 

 

ICT支援員 麻生浩史さん  

役 職 ク ラ ス 名 前 抱        負

会 長 2 年 3 組 吉 田 集
僕は皆が誇れるような生徒会長になります。この学業院中学校をメリハリがあり、誰
もが行きたくなる学校にしたいです。そのために立ち止まり挨拶の継続と学校生活見
直し習慣を徹底していきたいと思います。

2 年 1 組 中 原 琉 翔
副会長としての自覚と責任を持ち、何事にも精一杯頑張りたいです。クラス交流など
を通し、学中全体を盛り上げて行きましょう。よろしくお願いします。

2 年 6 組 渡 部 遥 名
先輩達が受け継いできてくださった学中に沿っていくだけでなく、新たな方向へと導
いていけるように、今自分にできる身近なことから頑張っていきます。

1 年 1 組 藤 本 雛 菜 子
新生徒会役員になって地域の人たちから愛される学校にしていきたいと思います。そ
のために、あいさつなどの日頃の生活を当たり前にできるように呼びかけをしていき
たいです。

2 年 6 組 川 口 彩 乃
私の目標は皆さんにメリハリをもってもらうことです。そのためには「黙々清掃」を
充実させたいと思っています。よろしくお願いします。

1 年 7 組 今 井 双 葉
私は皆が時間を意識出来る学校にするためにノーチャイムデーをつくり、時間を意識
しやすくなるよう呼びかけます。学中を良くするには「一人一人」の意識が必要で
す。皆で同じ意識をもって頑張りましょう。

会 計 2 年 7 組 大 庭 隆 寛
僕は学級で協力できるような企画や社会貢献のために赤い羽根共同募金などをしてい
きます。皆さんの学校生活がより良くなるように精一杯頑張りますのでご協力よろし
くお願いします。

副 会 長

書 記


